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SI VOSOTROS NO LE DAS EL CAMBIO, NO CAMBIA; PORQUE ESO NO SE MUEVE SOLO, LO
MUEVEN VOSOTROS.

[20120205] Benditos sean vosotros, amados míos, en verdad, siempre estoy con vosotros y siempre
estaré con vosotros hasta que vos te levantes de este mundo, no me refiero a este mundo, me
refiero a vuestros mundos. Hasta que vosotros puedas vencer, puedas cambiar, volver a su origen
total todas tus conciencias, todos tus pensamientos y que vuelvas a SER, que vuelvas a darte cuenta
que tú mismo eres el Creador, el Creador de vuestros entornos, hasta que dejes de hacer lo
negativo, dejes de engañarte, que ese es el camino, hasta entonces, vendrás a Mí rendido y dispuesto
a experimentar otra vida, otras creaciones y puedan ser la felicidad de ti mismo.
Amados míos, pero Yo les digo, hoy es tu tiempo, tantos centenares de siglos he venido en pos de ti
y hasta hoy vosotros quieren ser nuevos, quieren cambiar, déjate llevar por tus sentimientos, déjate
llevar por la verdad, y la verdad te hará saber que tú eres la bondad, que eres misericordia, que eres
amor, que eres la opulencia y eres todo, todo. Porque es solamente eso, que os falta a vosotros un
darse cuenta de que siempre lo has sido, desde hace toda la vida, eres y jamás se ha agotado tu fe,
jamás se ha agotado nada de lo que vos piensas que no tenéis. Yo os les digo, lo único que ha
pasado en vosotros es que perdiste esa conciencia, es que vosotros se volvieron irrespetuosos hacia
la Ley Divina y empezaron a hacer todo lo contrario, esto es tu fe, nada más que vosotros fe, estás
actuando en la manera que estás actuando y eso os les sale bien, porque vosotros estás nada más
por el lado negativo, haciendo las cosas negativas no por el lado positivo, y todo, pero todo les sale
a la perfección.
Le has quitado al universo la originalidad, lo has cambiado ¿Cómo dices vosotros que hay pobreza?
Y eso hay ¿Cómo dices que las plantas, los arboles no dan su fruto y eso es? Y no dan su fruto,
¿Cómo puedes decir no puedo, y no puedes? Solo hasta que vos te des cuenta que tú mismo eres el
Creador de aquello y lo renueves, lo cambies a vuestra fe, solo que te des cuenta que vos eres la fe,
solo que estás trabajando en el lado opuesto, hasta entonces, harás otras cosas diferentes y adornarás
esta Madre Tierra y le darás luz y vida, y hasta entonces, todo volverá a su cauce original.
Hermanos, entiéndanse, Yo les hago responsables de todos sus actos, y son responsables de todos sus
actos. Hoy a vosotros les he enseñado, les he hecho recordar de la vida, que no hay un culpable en
vosotros, que no hay un castigador en vosotros, que no hay Dios que pueda castigarte, ni tampoco
el malo, como vosotros decís, el Diablo puede castigarles, no hay dos personas ahí que estén
juzgando vuestras vidas, SOLO ERES TÚ EL RESPONSABLE DE TODAS TUS EXISTENCIAS, eres tú el
responsable de todo lo que hay y de todo lo que no hay, pero solo eres tú quien así le das la
categoría y eso surge porque vosotros son los magos, son los magos, mis bien amados, y YO LES
DIGO, SON MAGOS VOSOTROS, PERO MAGOS MALOS HACIENDO TODO LO NEGATIVO Y
DESEÁNDOLE MAL A VUESTROS HERMANOS, porque como tú eres, así querrás a tus hermanos, de
eso viven, eso están haciendo.
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Para que una bendición sublime, hermosa, se derrame contra tu hermano de parte tuya, tendrás que
SER, tendrás que SER vosotros aquello, sí, mis bien amados, solamente dense cuenta y acepta que tú
mismo eres el Creador de todas tus cosas, y también afectas a los terceros con tus cosas, con tus
formas, también vives metido, están en pleitos con vuestros hermanos. ¿No les parece que hoy es
tiempo de liberarse de aquello? ¿No les parece que este es el momento de SER?, de ser, el SER
Divino que vive, y que se está gestando cada día más y más con esa sublimidad, que está volviendo
a su cauce original.
Hermanos míos, porque hoy vosotros dices perdonar y no perdonas, dices amar y no amas, dices
desear buenas cosas y no deseas, y tantas cosas que guardas en tu conciencia, en tu mente, que salen
de tu alma, sí, mis bien amados, y que vuestra alma la recibe de ti mismo, porque VOSOTROS ERES
EL NÚCLEO, ERES EL CREADOR DE TUS ENTORNOS y cada quien, cada bendita humanidad es
creadora de todos sus entornos. Hoy que estás aquí, y hoy que estamos juntos cara a cara, en
verdad, te digo, hoy es un precioso día, hoy es un precioso tiempo, es un precioso año para ti del
cual vosotros tenéis que hacer uso de todos tus cambios, de un darte cuenta, porque mientras
vosotros no te deis cuenta de esto, entonces seguirán en la rueda evolutiva y llegará tu desesperación
como ha llegado y te seguirá llevando, llegando y, en verdad, estarás amargado como has estado,
estarás desilusionado como lo has estado. Porque vosotros han querido que todo el bien llegue a
vosotros, sin que vosotros seas el bien, quieres que llegue la luz hacia vosotros, y vosotros eres la
tiniebla y no la queréis y quieres seguir en esa oscuridad, porque vosotros deseas tantas cosas de este
lado espiritual y no llegan porque vosotros no estás en frecuencias.
Amados míos, vengo a hacerte entender, vengo a que te escuches ahí en tu conciencia y que saques
todo, que saques todo, este es el lugar donde vosotros tienen que purificarse, este es el lugar exacto
donde vosotros lo tomes como un purgatorio, solo para purgar todas las cosas que vosotros tienes
ahí en tu conciencia. Eres ahí que no dejas que te vean, porque vosotros te escondes en tu cuerpo,
porque nadie puede verles, porque todo lo que vos dices no es, porque muy adentro te guardas y
guardas tu verdadera identidad y guardas otra personalidad que nadie ve, pero qué me dirás a mí
que Yo siempre he estado contigo y te conozco muy bien, Yo les conozco muy bien, si son mis
hermanos. Si Yo Soy el enviado, el destinado que por amor, por voluntad, por deseo Yo he venido
contigo en toda la faz de la tierra, en todas tus idas y venidas a esta tierra, en cuanto encarnas y
desencarnas Yo estoy contigo y he estado, lo estoy y lo seguiré estando porque a eso he venido a
liberarles, a liberarles, a romperles las cadenas que tú mismo has formado, porque no es otro que lo
ha hecho, no es nadie que les ha puesto los grilletes, nadie que les ha hecho las cadenas para
encadenarse, nadie, tú mismo las hiciste. El que hoy no os te des cuenta, solamente es eso, es que
vosotros han dormido, es que vosotros no os dais cuenta de ti mismo, pero Yo en todos los tiempos
he venido a despertarles, y hoy lo estoy haciendo contigo, mis bien amados.
Vosotros eres tan renuentes en vuestro camino, vuestra vida, eres tan renuente, tan desobediente a
la Ley, a tu verdad, que NO TE DAS CUENTA QUE TÚ MISMO ERES EL AUTOR DE TODA TU VIDA,
DE TODAS TUS VIVENCIAS. Yo os les digo aquí, solo dense cuenta, acéptense, solo acéptense como
el Creador de vuestros entornos, solo acepten que vosotros lo han hecho todo, y de inmediato
cuando ya tu corazón lo sienta, podrás hacer las cosas que vos quieres tener hoy en este tiempo,
porque en este tiempo, vosotros mismos han hecho el caos y está el caos, vosotros, han devanado,
se han devanado a sí y han devanado el estrado donde andas, ésta tierra que es tan hermosa, que
Dios Altísimo les ha dado, les ha otorgado para que vosotros te observes a ti y puedas entrar en esa
práctica divina y puedas reconocer que eres el Hijo, el Padre y el Espíritu Santo, esta es la tierra
prometida para que, vosotros hijos, caigas en tú cuenta, sí, mis bien amados, ENTIÉNDETE,
ENTIÉNDETE Y RECAPACITA Y VE DÓNDE ESTÁS, VE TODO LO QUE HABÉIS HECHO, TODO LO
QUE ESTÁS HACIENDO Y TODO LO QUE QUIERES HACER, SOLO CONTÉMPLATE, SOLO SIÉNTETE,
SOLO ESCÚCHATE, SOLO HÁBLATE A TI MISMO, sí, mis bien amados.
Y vosotros tanto tiempo que han dicho: Dios por qué me mandaste así, por qué no fui de otra
forma, por qué os mandas el castigo a la tierra y nos desapareces. Pero a vosotros les he venido
hablar muy de cerca y les he dicho tanto que no hay un Dios allá afuera, no hay un castigador, y Yo
os te puedo decir, no hay ningún Dios allá afuera, ni un Satán allá afuera que pueda tentarte, que



SI VOSOTROS NO LE DAS EL CAMBIO A TUS FORMAS, NO CAMBIAN.

Página 3 de 5

pueda juzgarte, no, Yo te digo, tú eres Satán, tú eres Dios, mis bien amados. Espero que vosotros des
uso a los pareceres y se sigan dando cuenta de ésta que eres tú la verdad. Por eso ves que Yo os he
dicho, y le dije a mi amado Pedro: ¡Apártate Satanás de mí! Solamente porque él estaba en contra
de mí en ese momento. Yo os les digo, cuando supiste y sabes que Satán me llevó a los pináculos, a
las montañas y me dijo tantas cosas, Yo les digo, es que no hubo ningún Satán allá afuera, solo eran
los pensamientos absurdos, negativos, como Yo sabía quién era Yo y tenía el poder, mi mente, mi
conciencia me decía aquello de pronto. Mis bien amados, eso a vosotros les pasa también hoy en
día, pero YO TE ENTREGO EL PODER, LA FUERZA PARA QUE PUEDAS VENCER TODOS TUS
PENSAMIENTOS NEGATIVOS, puedas ponerlo en forma, los puedas tener, disolver para siempre.
Porque no es bueno servir a dos amos, digo, no se puede, porque estarás dividido y casa dividida no
prevalece.
Eso les digo a vosotros también, eso es para vosotros, es para que vosotros lo tomes igual y puedas
allí recapacitar de todos tus pensamientos, de todo lo que sale de tu corazón, es para que dejes esa
forma diabólica, mis bien amados. Quizás a muchos de vosotros podrá parecerles la palabra muy
ofensiva, pero Yo les digo así, porque así son vosotros. No vives en la espiritualidad total, no vives
en esa libertad total, sino vives enclaustrado, vives ahí encerrado, solo andando mecánicamente y
metódicamente, porque vosotros se desconocen y se han desconocido por toda la vida, porque
vosotros, cada quién está haciendo para sí, no han mostrado el amor divino, el amor sagrado, no se
han mostrado, mis bien amados, y Yo les digo, casa dividida no prevalece y eso es lo que está
aconteciendo hoy en estos tiempos, hoy en estos tiempos de tribulaciones está aconteciendo con
vosotros, es por eso que tus ojos físicos pueden ver muchas cosas y tus oídos pueden oír cosas de lo
que está ocurriendo en tu tierra, pero eso es tus partes.
Yo lo que os deseo es que vosotros se den cuenta de vosotros mismos, mi deseo mayor es que
llegues y puedas entrar a mí estado, que es tu estado original y desde ahí nada les tocará. Podrás ver
mucha tribulación y muchos que caen a tus pies y tú siempre estarás despierto y nada, ni temblores,
ni cañones, nada podrá tocarles estando aquí mismo. Si vosotros quieren ser libertadores de vuestros
hermanos, quieren ser los que puedan dar paso, los que puedan enseñar a tus hermanos a estar, a
devolver las cosas, entonces, todo esto verán y a vosotros no les tocará. Pero les digo que vosotros
no estás conmigo, que vosotros no vives conmigo, si siempre me estás tapando, decís, para hacer tus
fechorías, siempre lo estás haciendo, solo vos te engañas, mis bien amados, solo vos se engañan,
porque esto no es, esto es tu engaño, si Yo siempre les veo, les miro y esto os digo entre vosotros
para que sepan que Yo siempre he estado contigo, siempre estoy, siempre estaré, siempre viviré
contigo, porque bien escuchaste en esos tiempos, cuando me busques, no me busques por fuera,
cuando te digan que Yo estoy allá, no vayas, o acá, no vayas, no vayas porque no estoy en ningún
lado, solo estoy en tu Corazón, ahí siempre permanezco a vuestro lado.
Sigan caminando, ya que vosotros lo estás haciendo a procesos, sigan, pero caminen más aprisa,
porque caminar más aprisa, les digo, dense cuenta que vosotros son y desde ahí, hagan
conscientemente todo. Yo les digo, mucho ha sido lo que Yo les he dado, poco he recibido de
vosotros. ¿Dónde están tus ofrendas? ¿No así lo hacían antes los antepasados, que juntos sembraban
muchas hectáreas de tierra y llegadas a su final, no rendían el tributo al Padre? Hoy, vosotros ¿dónde
está?, ¿dónde está que por vuestro triunfo has hecho esos cambios divinos? Hermanos, solamente
sigan cambiando, sigan en sus procesos cada día más y más, pero esto que han hecho ese no es
proceso, hermanos míos, todo esto no ha sido proceso, porque el proceso estriba en hacer y antes
de hacer es SER, y es un darse cuenta de que son y de que están haciendo deliberadamente y
vosotros solamente mediten sobre vosotros mismos. No es que no estén haciendo, no es que no
estén ejecutando vuestro poder, no es que no estén produciendo, lo están haciendo, solamente que
en el lado negativo, en el lado adverso de vuestras vidas. Dices no y eso es lo que surge, porque esa
es tu magia, dices hay guerras y eso es lo que sale porque es tu magia, dices que vienen catástrofes a
la tierra y eso es lo que viene, porque eso es lo que estás decretando vosotros, ¿ya ven? Dicen que
no tienen nada, y eso es lo que surge, ¿no es esa tu magia? ¿O crees que es alguien que te interrumpe
al no hacer?



SI VOSOTROS NO LE DAS EL CAMBIO A TUS FORMAS, NO CAMBIAN.

Página 4 de 5

Mis bien amados, solo deseo que vosotros se den cuenta de esa verdad tuya y cambies el disco de tu
conciencia y sean alquimistas conscientes, mis bien amados. Lo que os quiero decir, es que comiences
a cambiar las cosas, ¡cambien las cosas! ¡Cambien las cosas! Porque vosotros solamente ejecutas
venganzas, odios, avaricias, codicias, ambiciones sin sentidos, solamente sin sentidos. ¿Cambien!
todo aquello cámbienlo por lo que quieres, solamente cámbienlo por lo que quieres aquello y eso es
lo único que te depara y lo que sientes desunido con las cosas, pero nada se olvidará, nada se irá,
nada se borrará de la nada, siempre eres tú, hermanos míos, siempre sin que vosotros hagas nada
todo sigue igual en tu externo, porque es tuyo, porque todo es tuyo, y SI VOSOTROS NO LE DAS EL
CAMBIO, NO CAMBIA; PORQUE ESO NO SE MUEVE SOLO, LO MUEVEN VOSOTROS, mis bien
amados. Estás entendiendo tu mecánica, estás entendiendo cómo se mueven y cómo no se mueven
las cosas en tus entornos, ves, ves que vosotros, que vosotros te estás dando cuenta que solo está lo
que vos has creído, solo dense cuenta, solo está lo que vos has creído. ¿No has creído en
enfermedades? ¿No has creído en pobrezas? ¿No has creído en guerras? ¿No has creído en
terremotos? ¿No has creído en que el mar se salga de su cauce? ¿No has creído, pues, todo eso? ¿No
es eso lo que han visto tus ojos? Pues eso es, mis bien amados, solo has obrado en el lado adverso
para ver toda ésta calamidad.
Hoy, si no queréis ver aquello, deja de creer en aquello, deja de afirmar aquello y sobre eso solo
afirma la luz, el renacer de las cosas, los cambios divinos. Solamente profundízate en esto y verás
que las cosas te obedecen y cambian, pues no Yo mismo os dije, pues, si tuvieras la fe como el
tamaño de un grano de mostaza dijeras a ese árbol, arráncate y vete al mar, y lo haría. ¿No Yo te lo
dije? ¿No pudiste saber vosotros, pues, que Yo calmé las tempestades? ¿No pudiste saber que Yo
saqué a espíritus inmundos de otro espíritu? Mis bien amados, ves que todo obedece, pero vosotros
estás en el lado negativo, en el lado adverso de tu vida y eso es lo que aparece en tu vida. Ya sabes
que no es castigo de nadie, solo es tu castigo, solo son tus cosas, solo es lo que te haces y eso es lo
que aparece.
Si este universo lo vieras vosotros qué tan nublado está de todo lo negativo que has sido siempre,
verías todo esto en calamidades. Es pues, que Yo pudiera hablar el día y la noche con vosotros y
estarles comentando, contando esas verdades de ti, pero que caso habría, si vosotros habéis recibido
de Mí, pero Yo de ti, pues, no he recibido, y YO TE MANDO A OBSERVARTE, TE MANDO A SER
HUMILDE, HUMILDE CONTIGO MISMO, YO TE MANDO, MIS BIEN AMADOS, SOLO ES UN DARSE
CUENTA DE LO QUE VOS HACES. Y si no quieres sufrir calamidades con consecuencias negativas,
salte, deja de hacer aquello, y solamente enfócate en hacer esto.
Bendito sean pues, esta es la luz que Yo dejo en vuestras mentes, en vosotros SERES encarnados, ésta
es la luz que Yo les dejo, tanto a vosotros encarnados como a mis hermanos que son tus hermanos
que ya han pasado de la vida física, que han dejado un cuerpo, pero que siguen estando aquí,
porque ¿dónde es que se irían? ¿dónde es, mis bien amados? ¿No es aquí? Aquí mismo es el
purgatorio, tanto tuyo como de tus hermanos, porque es aquí donde vosotros tienes que practicar el
perdón, tienes que practicar la bienaventuranza, los cambios y todo lo demás.
Benditos sean y Yo les digo hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
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todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


